



学校だより



No 419

名草小ホームページ <http://www.wakayama-wky.ed.jp/nagusa/index.html>

個に応じた指導で

学ぶことが楽しいと思える子供に！！

学校長 山本 紀代

新年度初めての授業参観と懇談会、育友会総会、家庭訪問等へのご協力、ありがとうございました。

新緑、若葉、薰風、、、5月は、さわやかさを感じる季節です。

その一方で、かつては「五月病」という言葉もよく聞かれました。学校や多くの勤め先では4月に新しい年度が始まります。環境の変化によるストレスが、大型連休の後に無気力を引き起こす特有の症状から40年前に生まれたともいわれる言葉です。それが、最近は、ほとんど聞かれなくなりました。

その理由として、ストレスが多様化し、季節や年齢を問わない「五月病」症状がでている実態があるのではないかとの見方があります。

新しい環境への期待と緊張に加え、集会や健康診断等、年度度初めの行事が多い1ヶ月を経た子供たち。お子様の様子は如何でしょうか？

懇談会や家庭訪問をきっかけに、子供の小さな変化を共有できる家庭と学校のつながりをより強くしたいと思います。小さなストレスであっても、それが積もればそれを解消するために大きなエネルギーを必要とします。

ストレスをためないように、その都度解消できるように子供をしつかり見つめて、必要な手を差し伸べたいと思います。

まず、学校として「どの子も学べる」環境を整えようと取り組んでいます。



子供にとって、授業がストレスの時間になってしまいません。授業は、どの子も自分の思いを率直に出せる場であり、「なるほど」「そうなんだ」と納得したり、「もし〇〇なら・・・?」「△△のときは、どうなるの?」と新たな疑問をもったりすることを通して、考えることを楽しむ場であつて欲しいと願います。

子供の理解の仕方は、それぞれに個性があります。個性に応じた指導ができるよう、小さなことでご相談ください。

報告が遅くなりましたこと お詫び申し上げます

昨年度、台風12号による被災地の復興にと本校の育友会が中心となり、義援金を募りました。

その届け先について、昨年度の育友会会長様はじめ役員の皆様と相談しました。そのひとつに、被災した子供に直接支援できるようにと、和歌山市教育委員会が窓口になって、学校間で送受する方法があることをお伝えしたところ、賛同をいただき、その方法をとることになりました。

皆様からお預かりした義援金と、バザーの売上金の一部は、「古座川町立明神小学校」へ、教育委員会を通してお届けしました。

4月3日付けで明神小学校 高尾 昌伸校長からお礼の手紙が届きましたので、一部抜粋して紹介します。

【一前文省略】しかし、復旧工事は未だ完了せず、もとの快適な学校生活を取り戻すにはあと1ヶ月ほどかかりそうです。そのような状態にあっても、子供たちは元気に明るく生活してくれています。今後も、子供たちと力を合わせて頑張って行こうと思います。

本日、思いもかけず貴校から義援金を頂戴し、皆様のお気遣い、温かいお心に感謝の気持ちでいっぱいです。義援金は、児童が安心・安全に学校生活を送ることができるよう役立てます。【後文省略】

新1年生、52名が入学しました！

4月9日に来賓の方々や保護者の方々に見守られながら、平成24年度の入学式を終えることができました。

学校に登校し始めて、2週間がたち給食も始まり、少しずつ学校に慣れてきたように感じます。



学校環境を整える活動

5年生は、体育館の周辺の枯れ葉の掃除に奮闘しています。2人1組でゴミ袋にたくさんの枯れ葉を集めてくれます。日々の清掃活動で取り組むので、北門の周辺がきれいになっています。

学校の中に自然があり、四季折々に違った、姿を見せる樹木の変化と共に存できる子どもたちは恵まれています。



行事予定

- 2日（水）聴力（6年）
蟻虫検査配布
 - 3日（木）憲法記念日
 - 4日（金）みどりの日
 - 5日（土）こどもの日
 - 7日（月）蟻虫回収日
 - 8日（火）開校記念日（139年）
蟻虫検査回収予備日
尿検査第二次
 - 9日（水）尿検査第二次予備日
 - 10日（木）内科健診
(1年、5-2、5-3)
 - 11日（金）聴力（5年）
 - 12日（土）トムテさん「読み聞かせ」
 - 14日（月）聴力（4年）
 - 15日（火）聴力（3年）
 - 16日（水）聴力（2年）
 - 17日（木）内科健診（2、3、4年）
 - 18日（金）遠足（1、2、3、4、6年）
 - 19日（土）運動場開放日
 - 21日（月）聴力（1年）
 - 22日（火）遠足予備日
 - 24日（木）交通安全教室（1、3年）
ゴミの出前授業（4年）
 - 25日（金）結核検査日①
 - 26日（土）ドッジボール教室
 - 27日（日）親善バレーボール大会
旭橋・布引・内原・紀三井寺・三萬5地区
- 【家庭数配布】